

L'impact des temps forts sur la pastoral quotidienne



Lille 25 septembre 2015

P. Didier NOBLOT

Expérience sensorielle...



L'impact des temps forts sur la pastoral quotidienne

- 1. Un détour par le vocabulaire et la liturgie**
- 2. Richesses et enjeux des temps forts**
- 3. Richesses et enjeux d'une pastorale quotidienne**
- 4. Repères pastoraux pour un impact fructueux**

L'impact oui mais à quelles conditions, est-il positif ?



Vocabulaire...

Ordinaire

**Commun, banal, ennuyeux,
sans finesse...**



Le temps quotidien n'est pas ordinaire!



Vocabulaire...

Temps forts

Opposition..... ou articulation



Ils sont nombreux, divers et leurs fruits sont indéniables



En phase avec la cultures de ce temps et des jeunes

- 1. Rapport au temps**
- 2. Visibilité et communication**
- 3. Primat de l'émotion et du sensible**
- 4. Ouverture**



Affermis dans la foi

Faire événements

Conditions de la réussite



Le quotidien...

Un autre rapport au temps La joie de croire Ecoute et proximité



La transfiguration Mc 9,1-10

Six jours après, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmène, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « **Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie.** » De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux.

Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts.

La transfiguration Mc 9,1-10

Transition

Avons-nous des « Thabor » ?

Que serait la vallée sans la montagne,
que serait la montagne sans le retour
dans la vallée ?



Repères pastoraux pour un impact fructueux



Des réserves

Accompagner les retours

**Favoriser une pastorale de
l'alternance**

Repères pédagogiques

Evangelii Gaudium n°12

Il a voulu nous appeler

Bien que cette mission nous demande un engagement généreux, ce serait une erreur de la comprendre comme une tâche personnelle héroïque, puisque l'œuvre est avant tout la sienne, au-delà de ce que nous pouvons découvrir et comprendre. Jésus est « le tout premier et le plus grand évangélisateur ». Dans toute forme d'évangélisation, la primauté revient toujours à Dieu, qui a voulu nous appeler à collaborer avec lui et nous stimuler avec la force de son Esprit.

Ouvertures...

Les sites du SNEJV



Le site des acteurs
de la pastorale
des Jeunes et
des Vocations



Conférence
des évêques
de France

Réflexions et études

Ressources

Pastorale des jeunes

Pastorale scolaire & AEP

Pastorale étudiante

Pastorale des vocations

Actus

Agenda

Annuaire

Petites annonces

Le SNEJV

Newsletter

Actualités

YOUTH
FOR
CREATION

#YouthForCreation : participez
au Défi des Jeunes pour le
climat !

Du 4 octobre au 5 décembre, participez au Défi
des Jeunes pour le climat ! Mobilisons les jeunes

Les dernières actualités

- > #YouthForCreation : participez au Défi des Jeunes pour le climat ! (17 Septembre 2015)
- > Edito de rentrée (09 Septembre 2015)
- > Un nouveau responsable national pour la Pastorale étudiante ! (09 Septembre 2015)
- > Un nouveau coordinateur du Service civique et des partenariats (08 Septembre 2015)
- > Retour sur le Pavillon des vocations à Lourdes (04 Septembre 2015)
- > Session Nationale des Responsables diocésains Des aumôneries de l'Enseignement Public et de la pastorale des adolescents (01 Septembre 2015)
- > Week-end de formation des étudiants en responsabilité 2015 (17 Juin 2015)

Année de la vie consacrée 2015



Dossier "2015 Année de la Vie consacrée"

Rechercher

Actus de pastorales des jeunes
en vidéos

Actus de pastorales des jeunes

Le site des jeunes cathos

Envoi

Le blog jeunes cathos

blog
évenements
vocations
vie de l'église
Culture
Musique

JEUNES CATHOS

Ecologie Culture & Médias Vie affective Engagements Société Vocations Interreligieux Dossiers

SOURIS...

Pierre, 29 ans, infirmier et séminariste du diocèse de Besançon, a reçu l'appel à la vocation de prêtre pendant les JMJ de Sydney, en 2008.

Envoi

**Ne nous laissons pas voler la
joie d'annoncer l'Evangile aux
jeunes**



Merci à chacun,
Pour sa présence
et son écoute

